

Memperingati Hari Kartini, Polwan Sat Lantas Polresta Mataram Layani Masyarakat Menggunakan Kebaya

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Apr 21, 2022 - 14:22



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Kartini 21 April 2022, Sat Lantas Polresta Mataram melalui perintah Kasat mewajibkan bagi seluruh personil Polisi wanita (Polwan) Sat Lantas Polresta Mataram untuk menggunakan pakaian Kebaya pada hari ini dalam menjalankan aktivitas pelayanan.

Kasat Lantas Polresta Mataram Kompol Bowo Tri Handoko SIK mengatakan, sebagai bentuk penghargaan kepada pahlawan perempuan kita R.A. Kartini maka seluruh Personil Polwan Satlantas Polresta Mataram menggunakan pakaian kebaya nasional.

"Ini merupakan bentuk kebanggaan bagi kita kepada pencetus emansipasi wanita, karena dengan menggunakan pakaian adat Kebaya pada hari ini merupakan bentuk penghargaan kepada pejuang wanita ibu Kartini," ungkap Bowo saat di wawancara media ini di ruang kerja Satlantas Polresta Mataram, (21/04).

Pada hari ini lanjut pria asal Jawa ini, seluruh personil Polwan lingkup Sat Lantas Polresta Mataram menggunakan pakaian adat kebaya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Jadi masyarakat yang membutuhkan pelayanan seperti permohonan SIM melihat langsung petugas-petugas menggunakan kebaya. Ini contoh teladan kepada masyarakat dalam memaknai hari lahir yang memperjuangkan kemerdekaan kaum wanita," beber Bowo.

Pada kesempatan yang sama, Polisi berpangkat Kompol ini juga menjelaskan kepada awak media ini bahwa dalam rangka menyambut hari raya Idul Fitri 1443 tahun ini pemohon Surat Izin Mengemudi (SIM) meningkat hingga 40 persen dari biasanya.

"Ini merupakan kesadaran masyarakat itu sendiri untuk mempersiapkan kelengkapan baik kendaraan maupun SIM guna kelancaran dalam perjalanan selama suana lebaran," paparnya.

Untuk memberikan layanan kepada masyarakat kota Mataram dalam menikmati liburan lebaran Sat Lantas Polresta Mataram akan mendirikan Pos Pelayanan, Pos Pengamanan serta pos pantau guna memberikan kenyamanan sekaligus pelayanan seperti kesehatan, informasi ataupun vaksin bagi masyarakat yang tengah merayakan lebaran.

"Pos-pos yang rencana didirikan ini disamping pelayanan juga bertujuan untuk memberikan kelancaran berlalu lintas sehingga masyarakat dapat menikmati perjalanan dengan lancar," jelasnya.

Terkait Operasi ketupat Menjelang Lebaran, Kasat Lantas ini juga membeberkan bahwa pelaksanaannya akan dimulai Jum'at 22 April 2022 hingga 14 hari kedepan.

"Operasi semacam ini memang telah rutin dilaksanakan pada tiap tahunnya, untuk menciptakan semaksimal mungkin tertib berlalulintas, guna menghindari kecelakaan yang sama-sama tidak kita inginkan," pungkasnya. (Adbravo)